



LA COMUNIDAD PARA EL
DESARROLLO HUMANO



BOLETÍN MUNDIAL 2024

Queridos amigos y amigas,

Les damos la más cálida bienvenida a todos aquellos que promueven la cultura de la no violencia activa y a los que ahora se han sumado al organismo de La Comunidad, como miembros plenos.

A continuación, les presentamos las actividades que se están llevando a cabo en diversas ciudades de todo el mundo, como expresiones de la metodología de la no violencia. Estas iniciativas, realizadas en barrios, plazas, parques y centros educativos, se desarrollan de manera lúdica y alegre, haciendo de estos ámbitos el epicentro de lo que realmente importa, las personas.

A través de jornadas, talleres, campañas y encuentros semanales, nos fortalecemos internamente mientras estudiamos y trabajamos juntos en el uso de diferentes herramientas que nos permiten avanzar en coherencia, comprensión y crecimiento personal, impulsando tanto la transformación social como personal.

En este contexto, apoyamos a diversas organizaciones que denuncian situaciones de violencia y promueven activamente la no violencia. Lo hacemos debatiendo en mesas redondas, organizando campañas conjuntas, creando murales y explorando distintas expresiones artísticas. Desde los equipos de base se forjan esas construcciones en el medio inmediato, trabajando con otras personas que buscan nuevas respuestas y que intuyen que otra realidad es posible.

Es muy valioso el trabajo permanente y comprometido de los equipos de base, quienes, a través de las diferentes actividades son referentes, dando señal para quien la quiera escuchar. Promoviendo una sensibilidad que capta al mundo como una globalidad y que entienden que las dificultades de las personas en cualquier lugar terminan implicando a otras, aunque se encuentren a gran distancia.

Estas iniciativas tejen relaciones, mejoran los entornos donde vivimos y ofrecen una respuesta diferente a los conflictos, basada en la metodología de la no violencia activa. A través de la comunicación directa, el afecto y la comprensión, generando espacios para el encuentro, el intercambio, el estudio y la reflexión, señalando una dirección clara, en estos tiempos de tanta confusión.



Equipo base: Ahimsa, Nova

La no violencia en el sentido del humanismo universalista

Mesa redonda dentro del EireneFest

En el discurso de Silo, conocido con el título “A propósito de lo humano”, el filósofo argentino aclara dos aspectos claves del Humanismo Universalista: el concepto de fenómeno humano y el de experiencia de la humanidad de los demás.

No es posible dar una definición de no violencia, tanto interna como externa, sin partir de estos dos conceptos básicos.

Con el primero, de hecho, reconocemos la intencionalidad y la capacidad de moverse en un horizonte temporal mucho más amplio que su percepción como las principales características de la conciencia humana: cada ser humano es su entorno histórico y social; es además una reflexión sobre este entorno y una contribución a su transformación o mantenimiento.

El ser humano en su sentido más profundo y universal es fundamentalmente un proceso evolutivo libre y por ello hablaremos de violencia ante cualquier forma de limitación de la intencionalidad y de la libertad humana, propia o ajena, que cause sufrimiento.

Por otro lado, debemos reconocer cuán a menudo la experiencia que tengo del otro (ya sea un ser humano, un animal, la naturaleza o el universo) todavía se limita a la satisfacción de mis necesidades, se limita más bien a un para-mi.

Esta actitud está en la base del sistema de relaciones violentas en el que vivimos:



Libros discutidos:

Silo, Apuntes de psicología, Multimage, Florencia 2023;
Federica Fratini, Aprendamos la no violencia, Multimage, Florencia 2024;
Silo, Discorsi, Multimage, Florencia 2016.

E-mail:
info@lacomunita.net

Link:
<https://www.youtube.com/watch?v=JenvIfwRYhU>

Mientras una especie de anestesia me impida percibir el horizonte temporal del otro, el otro no tendrá sentido más que como para-mí.

La naturaleza del otro será un para-mí.

Pero al construir al otro como un para-mí, me constituyo y me alieno en mi propio para-mí. En otras palabras: decir “yo soy para-mí” significa cerrar mi horizonte de transformación. Quien transforma al otro en cosa, se transforma él mismo en cosa, cerrando así su propio horizonte.

Es a partir de la experiencia interna de la propia humanidad y de la de los demás que se puede comprender la no violencia y cómo ella, hasta la fecha, representa el único camino posible en el imparable proceso hacia la primera civilización planetaria de la historia. Creemos que la conciencia humana está hoy a punto de poder y ser necesaria para dar este salto evolutivo hacia la no violencia, como único camino válido para la convergencia en la diversidad.

Los oradores incluyen a Federica Fratini, Roberta Consilvio y Giorgio Mancuso.



BANGLADESH

4

Equipo base: Equipo Base Cocs Bazar.

Escuela Humanista



En enero de 2024 recibimos 20 estudiantes para el ingreso al nivel primario y 20 para la clase I en nuestras actividades regulares de la Escuela Humanista en Nazirertek, distrito de Cocs Bazar. Sabes que son de una familia de pescadores de esa zona. Esta es la escuela de medio día. De 14 a 18 horas les brindamos educación básica. Este año les hemos proporcionado libros, cuadernos y otros materiales educativos. También a mitad del tiempo les proporcionamos algo de comida.

Link:

<https://www.pressenza.com/2017/10/fisher-folk-children-get-free-education-humanist-school-coxs-bazar-bangladesh/>

E-mail: Reaz Uddin <reazhm@yahoo.com>

MUMBAI - INDIA

El Centro Andheri de la Comunidad para el Desarrollo Humano organiza periódicamente seminarios web/seminarios semanales y mensuales sobre temas de autodesarrollo basados en temas humanistas de paz y no violencia.

El seminario web semanal tiene una duración de una hora, mientras que el seminario web mensual tiene una duración de una hora y media. Durante el año 2024 hasta el 14.07.24, se organizaron 100 seminarios web semanales y 6 seminarios web/seminarios mensuales con un promedio de participantes de entre 10 y 15 humanistas. La participación es gratuita y de cualquier nacionalidad. Los temas cubiertos durante este período son Crecimiento Vs Paz, Despertar, Calidad de vida, Liberación y libertad, Buscar y descubrir, Religión y espiritualidad, Lucha, Atención y accidente, Sencillez, Lucha versus rendición, Registro interno, Punto de vista, Aprendizaje, Asentamiento, Pobreza, Disciplina interna, Problema y solución, Lecciones de vida, Ilusiones, Voz interior, Fuerza, Rectitud, Arrepentimiento, Influencia, Admiración, Soñar con el futuro, Conquistar la violencia, etc.

El material de texto de los seminarios se distribuyeron entre todos los participantes junto con carteles con mensajes diarios de buenos días en inglés e hindi sobre cada tema que se compartió en las redes sociales como Facebook, Whatsapp, Anchor, Linkedin con una audiencia de miles de miles.

Cabe agregar que esta actividad se inició en el año 2014, y hasta la fecha se realizan más de 430 seminarios.

El centro también publicó libros sobre temas humanistas de no violencia y paz en muchos idiomas indios. Tenemos libros en urdu, kannada, inglés, gujarati, hindi marathi, tamil, etc. Hasta la fecha se distribuyen más de 10000 copias.

Durante el año nuestros voluntarios atendieron muchas reuniones en su labor profesional pero siempre terminaban reuniéndose con un breve perfil del Movimiento Humanista y Silo que abarcaba los niveles superiores de Autoridades.

El centro también participa en actividades humanitarias de empoderamiento de la mujer mediante la donación de máquinas de coser a asociaciones de mujeres necesitadas para sus miembros. Se distribuyeron cuatro máquinas de este tipo entre las ONG.

Squadra di base: azione nonviolenta

Huaico cammina verso una Cultura di Pace e Non Violenza



Abbiamo lavorato da maggio ad ottobre 2023 con i Direttori della Scuola N. 4845 Bicentenario dell'Indipendenza Argentina e gli Operatori Comunitari di Polizia del B° Huaico in laboratori per bambini, genitori e insegnanti. Temi: “La violenza si impara, anche la nonviolenza” e “La regola d'oro”. Si sono svolti 3 incontri in presenza e 4 virtuali con direttori, insegnanti e operatori formati nella Metodologia della Nonviolenza. Il ciclo di laboratori si è concluso con l'Incontro Culturale “Huaico cammina verso una cultura solidale e non violenta” a cui hanno partecipato gli studenti. e insegnanti dell'EFETA n. 7044 “Scuola bilingue per bambini sordi e ipoudenti” e dell'ISPA “Istituto superiore d'arte n. 6004”. I lavori proseguiranno quest'anno in relazione alla 3a Marcia Mondiale per la Pace e la Non Violenza.

Workshop sulla nonviolenza a Rodeo Colorado Iruya, nel nord della Provincia di Salta Argentina e a circa 3000 m di altitudine, le professoressa Laura Romano e Alejandra Vittar hanno tenuto workshop sulla “Formazione di comunità nonviolente”, con il sostegno dell'UNSa (Università Nazionale di Salta, Scuola secondaria n. 5155 e scuola primaria n. 4424 nella città di Rodeo Colorado.

E mail:

sandravittar@gmail.com

ITALIA - MILAN

SE ABRE LA PRIMERA BIBLIOTECA SOBRE LA NO VIOLENCIA EN MILÁN

El 9 de marzo inauguramos con gran entusiasmo la primera Biblioteca de la No Violencia en Milán. Una biblioteca que quiere convertirse en un punto de referencia para la comunidad. Está disponible sobre todo para escuelas, familias, niños y jóvenes. Ubicado en el Centro Activo de la No Violencia en Via Mazzali, 5, fue creado en colaboración con Mundo sin Guerras y sin Violencia. Esta biblioteca estuvo dedicada a nuestra amiga Cristina Mastrotto. Fue una gran voluntaria y junto a ella habíamos soñado con este proyecto.



Equipo base: La Comunidad de Desarrollo Humano Ahimsa

Correo electrónico:
ahimsa@lacomunita.net



BIBLIOTECA DELLA NONVIOLENZA



MUMBAI- INDIA

ACTIVIDADES DEL CENTRO HUMANISTA DAHISAR Y BORIVALI



Mantenimiento de Green Park Garden, Colonia IC.

Juntamos firmas para presentarlas a las autoridades de BMC el 16 de abril de 2024 para resolver el problema de los vigilantes que no estuvieron presentes durante 24 horas, los bancos desgastados y algunos instrumentos del gimnasio que no funcionan.

Realizamos el mantenimiento del puente peatonal cerca de la iglesia de St Louis, Dahisar West

Se pintó el puente, se repararon las cercas y se colocaron baldosas en el piso.

Disyuntor en Jai Santoshi Mata Road, Navagaon, Dahisar West.

El 29 de abril de 2024 se presentó a BMC un memorando de firmas de las vecinas y vecinos para tener un disyuntor cerca del puente peatonal en "Tone Paradise".

Tenemos nuestras reuniones semanales todos los sábados en Casa Marina, Borivali West.

2 DE JUNIO DE 2024: - SE PUBLICÓ EL NÚMERO 100 DEL BOLETÍN "HUMANISTA".

Se publicó el número 100 del boletín "HUMANISTA", se distribuyeron 10.000 ejemplares en los barrios de Dahisar y Borivali, el coste se cubre mediante publicidad. El 2 de junio se organizó un evento en St Louis High School al que asistieron 74 personas del barrio.



ACTIVIDADES DE LOS GRUPOS AYUDA ENTRE CULTURAS

En dos barrios muy poblados de Madrid, el barrio de El Pilar y el barrio de Fuencarral, desarrollamos muy diversos talleres en base a El Mensaje de Silo, El Libro de La Comunidad, Autoliberación, Manuales Formativos, etc, etc. Vamos aprendiendo y mostrando temas para el desarrollo humano en las continuadas reuniones semanales, ampliando nuestra acción en lo posible. Las edades son muy diversas desde muy jóvenes a gente muy adulta. Muy buen ambiente.

En Basauri hay permanencia en las reuniones semanales, se va fortaleciendo el ámbito y se sigue buscando mejorar el lugar. Continúan los Talleres del Fuego también como medio de participación.

Tanto la Estacional de Verano como los continuados viajes al Parque Toledo van creando muy buena cosa de conjunto y de apertura. También cerca del Parque seguimos un pequeño grupo implicados en la ecología.

Nos son de mucha utilidad los Talleres de arcilla y Talleres del Fuego también en Madrid, seguimos aprendiendo y hay muy buen ambiente. Hemos estado en varias manifestaciones y en eventos barriales.



Mail de contacto: apascual2001@gmail.com

Web: www.ayudaentreculturas.org

PERU - LIMA

Grupo de base Prometeo

Mail de contacto: loxadamiguel@gmail.com

PROYECTO EDUCACIÓN PARA LA PAZ CON ENFOQUE HUMANISTA

Se vienen realizando reuniones semanales virtuales con adherentes tanto de Lima como de Arequipa.

BRIGADA DEL BUEN TRATO

Alumnos brigadistas que promueven el buen trato en la escuela. En la Institución Educativa Villa el Golf 40172. Basándose en el principio "Trata a los demás como quieres que te traten".

ITALIA - ROMA

EL ESTANTE DE LOS LIBROS SOBRE LA NO VIOLENCIA

En el barrio romano de Tor bella Monaca continúa la marcha de "La estantería de los libros de la no violencia". El 17 de mayo de 2024 inauguramos otra en la biblioteca del barrio "Cubo Libro". Una biblioteca que es también un centro cultural y social lleno de actividades pedagógicas y lúdicas para niños y niñas que viven en uno de los barrios desfavorecidos de Roma. En este caso, la estantería se convierte en un símbolo y una defensa contra todo tipo de violencia en la vida cotidiana. Ahora, con la presencia del estante hemos creado la posibilidad de otras opciones y salidas. Mientras tanto, en las estanterías ya instaladas en las escuelas se desarrollan actividades con el tema de la no violencia, como la lectura de la autobiografía de Nelson Mandela y la proyección de la película "Invictus".



ESPAÑA - MADRID

ENCUENTROS DE LA REVISTA VENTANAS ABIERTAS

Hace 4 años que iniciamos una revista digital de poesía y reflexiones, donde tratamos de conectar lo existencial con los cambios sociales. Para profundizar más en los temas tratados en la revista, organizamos encuentros trimestrales donde se hacen lecturas de la revista, junto a lecturas del «Humanizar la Tierra» y un intercambio de puntos de vista y experiencias. Estos encuentros los realizamos tanto en nuestro local como en la biblioteca municipal, siendo la actividad que ha tenido mayor participación este semestre y más personas nuevas se han incluido. La difusión ha sido por redes sociales (instagram, facebook), grupos de wasap, carteles y boca a boca.



Facebook: www.facebook.com/humanistas.barriodelpilar

Red X: @humanistasBP

Instagram: www.instagram.com/ventanasabiertasmagazine

Web: [Mail de contacto: loxadamiguel@gmail.com](mailto:loxadamiguel@gmail.com)

CHILE

CICLO TALLERES CONTACTO

Ciclo de talleres Contacto. talleres virtuales, vivenciales de formación para la transformación personal y social con una dirección humanizadora. Son un camino para conocerse a sí mism@. un espacio para aclarar y fortalecer el sentido de nuestra vida y despertar la fuerza interior que necesitamos para enfrentar cada día; es el ámbito para el intercambio, el diálogo, la reflexión compartida acerca de las dificultades y avances en el propio desarrollo. Los talleres Contacto están pensados como un primer acercamiento a los trabajos de la Comunidad. En ellos se toma contacto con algún nudo de conflicto y se realiza un intercambio grupal. Las modificaciones se producen por el cambio de punto de vista de quien se mira a sí mismo, a los otros y al mundo. talleres.lacomunidad@gmail.com



NO QUEREMOS ARMAS QUEREMOS LA PAZ

6 de Agosto conmemoramos la tragedia y genocidio de Hiroshima y exigimos un alto al fuego a nivel global. Es urgente velar por la defensa de los derechos humanos y exigir una nueva política para la resolución de conflictos. Como activistas nos autoconvocamos el sábado 10 de Agosto a las 11 de la mañana en la esquina de Paseo Ahumada con Compañía, Santiago de Chile, para dar inicio a nuestra campaña de cambio de nombre de la Plaza de armas por Plaza de la Paz.

Sembrando las semillas de una nueva cultura, la cultura de la no violencia, porque...¡No queremos más armas, queremos la paz!

Actividad llena de arte y compromiso con un nuevo horizonte para la humanidad.

La no violencia activa es la fuerza que cambiará el mundo.

Agradecemos a todas las organizaciones que se pliegan a esta acción y complotan en el activismo.



<https://www.lacomunidad.cl/>

https://www.instagram.com/lacomunidad_chile/

ARGENTINA - BUENOS AIRES

REVOLUCIÓN HUMANA

Actividades continuas

- 1.1. Difusión semanal en plazas y parques de Buenos Aires
- 2.2. Reunión Semanal Virtual x Meet
- 3.3. Recontacto e invitación x email y por whatsapp
- 4.4. Producción de material para redes sociales. Publicaciones en Instagram, Facebook, Youtube y TikTok

Durante el último trimestre de 2023:

articulamos entre varios amig@s festivalitos en plazas y parques de la ciudad para difundir nuestra propuesta con música en vivo, talleres y meditación

Dimos talleres en una ONG de San Miguel y en un bachillerato popular de Chacarita

Desplegamos actividades y reuniones en Gerli, San Miguel y San Martín, además de Buenos Aires

El primer semestre de este año

se vió signado por la coyuntura política

Participamos activamente en marchas y movilizaciones al Congreso y la plaza de Mayo en defensa de la Democracia y la vigencia de los derechos humanos.

Nos involucramos en una asamblea popular del barrio de Colegiales.

También dimos talleres en un espacio cultural del SUTERH en Bs As

Nos dispusimos para activar en conjunto. En movilizaciones, participación en el Equipo de Coordinación Mundial y a través de la difusión de la Marcha Mundial por la paz y la Noviolencia, entre otras actividades e iniciativas.



Contacto: voluntarios.rh@gmail.com

Whatsapp: +541162247649

Instagram: [@voluntarios.rh@gmail.com/](https://www.instagram.com/voluntarios.rh@gmail.com/)

ARGENTINA BUENOS AIRES



ITALIA - ROMA

RECAUDACIÓN DE FONDOS EN EL MERCADO DE AGRICULTORES DE AGRO ROMANO

Una importante actividad de recaudación de fondos tuvo lugar mediante la organización de una "polenta" en el mercado de agricultores de Agro Romano en el distrito de Tor Pignattara. También fue un momento de difusión de conocimientos de la Comunidad de Desarrollo Humano.



E-mail: claudiouman@yahoo.it

Equipo de base: Roma

BANGLADESH

REUNIÓN PREPARATORIA DE LA III MARCHA MUNDIAL POR LA PAZ Y LA NO VIOLENCIA

El equipo central de la Tercera Marcha Mundial por la Paz y la No Violencia está organizando una reunión preparatoria en Bangladesh. El 6 de febrero de 2024, el equipo central de la Tercera Marcha Mundial en Bangladesh (Shahed Ullah, G Mawla Hiron, Nazrul Islam Jashim, Reaz Uddin, Shamim, Mizanur Rahman Pasha, Biren, Rabiul Awal, Sheikh Arif, Ayub Ansary) invitó a Pressenza y algunos observadores extranjeros a una reunión virtual en la que discutieron sus planes para la Tercera Marcha Mundial por la Paz y la No Violencia en Bangladesh.

Fue una reunión virtual, pero fue muy inspirador ver y conocer al equipo central de humanistas de Bangladesh que están preparando planes y trabajando activamente, organizando actividades para escuchar lo que han estado haciendo para dar la bienvenida al equipo base de la Tercera Marcha Mundial en el país.



Para enviar una señal fuerte y clara de que un mundo sin guerras ni violencia no solo es posible sino esencial, crucial, necesario e importante para que la humanidad avance hacia un mundo verdaderamente humanizado, los humanistas de Bangladesh se han estado preparando con pasión para la Tercera Marcha Mundial que llegará a su país en su recorrido por el mundo, comenzando en San José, Costa Rica, el 2 de octubre de 2024.

Los planes que está visualizando y en los que está trabajando el equipo de Bangladesh son realmente algo que esperamos con ilusión. El plan general es organizar eventos antes de que llegue el equipo de la Marcha Mundial, mientras el equipo de la Marcha Mundial esté en el país e incluso después de que pasen por allí, después de que partan hacia el siguiente país de su ruta.

Equipo base : Fakireerpool

E-mail: shahedhm@gmail.com

Link <https://www.pressenza.com/2024/02/humanists-in-bangladesh-get-the-3rd-world-march-for-peace-and-non-violence-moving-forward/>

CHILE

LA PAZ COMO DESTINO, ENCUENTRO DE PERFORMANCE PRESENTACIÓN DOCUMENTAL ENGRUDO

Desde el arte y el activismo nos tomamos la calle para transformar el cotidiano a nuevos registros de futuro y denunciar todas las violencias.

Muestra de un documental inspirador para los territorios en resistencia, una muestra de la noviolencia activa en creatividad y convicción.



<https://www.lacomunidad.cl/>

https://www.instagram.com/lacomunidad_chile/

CHILE

¿Quieres ver el documental ENGRUDO?

AQUÍ PUEDES VERLO: [DOCUMENTAL ENGRUDO](#)



LA PAZ COMO DESTINO- ENCUENTRO DE PERFORMANCE

ITALIA - ROMA

EL ESTANTE DE LOS LIBROS SOBRE LA NO VIOLENCIA

En este primer semestre de 2024 inauguramos 3 estanterías, una en la biblioteca municipal del III Municipio de Roma y 2 en las escuelas primarias y secundarias inferiores del I.C. Piaget-Majorana de Roma, la inauguración también está asociada a un taller sobre la práctica de la regla de oro, inspirado en el libro APRENDEMOS LA NO VIOLENCIA - la práctica de la regla de oro para todas las edades, de Federica Fratini y Roberto Kohanoff y . Multiedad.



ACTO CIERRE DE CAMPAÑA PARTIDO HUMANISTA



El pasado 7 de junio desde la Comunidad para el Desarrollo Humano participamos en el Acto Público del cierre de campaña del Partido Humanista para las Elecciones Europeas, junto al resto de organismos humanistas.

En el acto, expresamos nuestra alegría porque el PH se presentara una vez más. Transmitimos también que para nosotros este evento es la oportunidad de celebrar que el Nuevo Humanismo se abre paso más allá de los determinismos y abusos de este sistema. De este modo, celebramos también la hermosa construcción que desde cada local y cada barrio estamos haciendo, convencidos como estamos de que la única salida válida es la no violencia... y que en ese gesto de reconstruir el tejido social está su fuerza... La fuerza de la no violencia.

Además, señalamos que al igual que el PH lleva mucho tiempo presentándose a las elecciones, desde La Comunidad para el Desarrollo Humano venimos advirtiendo de la necesidad de producir un cambio personal y social en simultáneo... Poniendo como referencia el comportamiento coherente y esa regla de oro que nos recuerda tratar a los demás del modo en el que uno quiere ser tratado...

Por último, testimoniamos acerca de la importancia de las relaciones humanas y de que las personas que nos rodean... son básicas para nuestro crecimiento personal y social... ya que nos influyen y nosotros tenemos también gran influencia en ellas... Y partiendo de ahí, de ese medio inmediato, podemos llegar a toda la sociedad y a la transformación del mundo...

Cerramos nuestra intervención animando a votar al Partido Humanista.

Después escuchamos el resto de intervenciones y compartimos una rica merienda con amigos y simpatizantes.





Jorge Rocha: forestadoresescolares@gmail.com

Hugo Morales: mfranwalter@gmail.com

Lucia Mendieta: lucíamendieta62@gmail.com



PORTUGAL

UN FUTURO SIN VIOLENCIA



Queremos aumentar el número de personas que participan y hemos estado trabajando en la difusión de la Comunidad con pegada de distintos carteles. También hemos creado el instagram de La Comunidad y estamos trabajando en la creación de un sitio web y una página de Facebook.

También hemos colaborado con otros colectivos: antirracista; marcha LGBTQIA+ en Porto y MUBI (asociación para la movilidad urbana en bicicleta). Y con otras organizaciones e iniciativas del movimiento humanista como el Centro Portugués de Estudios Humanistas y la Iniciativa por la Paz «Un futuro sin violencia».

Colaboramos Igualmente en la organización de actividades en el Parque de Estudio y Reflexión Minho/ Miño, como el campamento y con una sesión de Oficio del Fuego sobre la arcilla, así como actividades de cuidado del Parque.



E-mail:
Link:

Nos encargamos del programa dedicado a las escuelas, involucrando a 10 clases de 2º de primaria a 4º superior del festival que participaron e hicieron especial la inauguración y luego se dividieron por edades en los distintos talleres dedicados a ellos.



E-mail: roma@lacomunita.net

Link: <https://www.eirenefest.it/gallerie-fotografiche-eirenefest-2024/>

TALLERES EN LAS ESCUELAS

Realizamos talleres de educación sobre la no violencia en dos escuelas integrales del tercer municipio en los que participaron más de 200 niñas de entre 10 y 12 años. Los temas tratados se inspiran en la bibliografía de Silo, Joah Galtung, Pat Patfort, Marshall Rosenberg, Carl Rogers, mientras que el enfoque metodológico se inspira en la metodología experiencial de la Pedagogía de la Intencionalidad, el método Montessori y la mayéutica de Danilo Dolci.





en reuniones semanales trabajamos herramientas propuestas por el organismo de La Comunidad para avanzar, internamente y en el mundo, hacia la no violencia. Uno de los objetivos de estos encuentros es generar una red de promotores por la no violencia, que traten de implementar las herramientas que aprendemos en las reuniones, en los distintos ámbitos personales y de relación en los que estemos actuando.

Mail: thamaraes@yahoo.es

Link Web: <https://elhumanismoesunactivismo.wordpress.com>

ENCUENTRO MUJERES QUE TRANSFORMAN



MOVILIZACIÓN A TRIBUNALES CONTRA EL DNU Y POR LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS



ARGENTINA ACCIÓN NOVIOLENTA DE SALTA

El 21 de Julio miembros de los Organismos del Movimiento Humanista y del Mensaje de Silo de distintas provincias de Argentina, realizaron la XIII Peregrinación a Yala (Provincia de Jujuy).

En la ecorregión de las yungas todos los años se congregan peregrinos de todo el país a orillas del río Yala , junto a la Piedra Grande, para recordar "La Arenga Prohibida", arenga que iba a decir Silo en 1969 ante 2000 personas (quebradeños , semilantes con trajes e instrumentos típicos y mineros) pero que fue prohibida por el gobierno de facto de Onganía. En esos parajes se encuentran las ruinas de piedra donde Silo junto a grupos de estudio reflexionaban sobre el cambio interno personal y la transformación social no violenta.



EN BÚSQUEDA DE LA VERDAD INTERIOR



LA METODOLOGÍA DE LA NOVIOLENCIA TRABAJA EN RED

El 8 de agosto presentó La Comunidad para el desarrollo humano el Taller "Metodología de la No Violencia" en el Polo Integral De Las Mujeres.

El mismo se realizó ante miembros de distintas organizaciones comunitarias que conforman REDUSALTA y que trabajan en red y con la que se promoverá la Capacitación para la formación de "Promotores de la Noviolencia" y la organización de la 3ra Marcha Mundial Por la Paz y la No Violencia en Salta capital.

ACCIÓN NOVIOLENTA DE SALTA

La Regla de Oro y Los Principios de Acción Válida en escuelas de Salta.

El 23 de agosto se realiza un taller a niños de 6to y 7mo grado en la Escuela Primaria N° 4730, "Nuestra Sra del Milagro", a pedido de la Dirección del establecimiento y a través de Operadores Comunitarios de la Policía de B° San Carlos, Limache.

Se presentaron videos con algunos de los principios de acción válida, en relación a los cambios que se están produciendo en los niños como futuros adolescentes fomentando la aplicación de La Regla de Oro, el respeto hacia uno mismo y hacia la compañera o el compañero., se realizó técnicas breves de distensión y respiración y con el cofre de los pedidos. Finalmente se los invitó a participar con acciones en apoyo a la 3ra Marcha Mundial por la Paz y la Noviolencia.

LA REGLA DE ORO Y LOS PRINCIPIOS DE ACCIÓN VÁLIDA EN ESCUELAS DE SALTA





**LA COMUNIDAD PARA EL
DESARROLLO HUMANO**